

Hella Urbat, Turnwartin, Arno Landmann, Sozialwart, und Ursel Laurenz, erste Vorsitzende, bekleiden seit Gründung des Vereins ihre Ämter. Dafür wurden sie beim Festkommers geehrt.

Aufn.: hz

Ursel Laurenz seit 20 Jahren Vorsitzende

Hohe Ehrungen für die Gründer des TKB

Schauturnen wird Jubiläumsfeier abschließen

Beren bostel (hz). Als sich 1963 etwa 30 Frauen einer Gymnastikgruppe mit einigen Ehemännern zum Turnklub Berenhostel zusammenschlossen, hätte wohl niemand von ihnen vermutet, daß sich daraus einmal einer der größten Garbsener Vereine entwickeln würde. Jetzt feierte der Verein, der zur Zeit etwa 1400 Mitglieder hat, seinen 20. Geburtstag mit einem Festkommers im eigenen Klubheim und einem großen Jubiläumsfest in der Mehrzweckhalle.

Da Berenbostel zur Gründungszeit noch keine Turnhalle besaß, mußten die Übungsabende des Vereins in Berenbosteler Gaststätten stattfinden. Durch den Bau einer Turnhalle 1965 bekam der Verein die Möglichkeit, auch Sparten wie Handball und Volleyball einzurichten. Innerhalb von drei Monaten verdoppelte sich die Zahl der Mitglieder sprunghaft auf 630. Ein weiterer Meilenstein in der Vereinsgeschichte ist die Einweihung des Sportplatzes im August 1967. Durch ihn war die Möglichkeit zu Leichtathletik und weiteren Ballspielarten gegeben. Der Turnklub verzichtete jedoch auf die Einrichtung einer Fußballsparte, um nicht in Konkurrenz zu dem bestehenden Berenbosteler Fußballverein zu geraten.

Durch den Bau des Klubheims 1973 wurden die Umkleidemöglichkeiten und sanitären Anlagen erheblich verbessert, da dem Verein vorher nur ein Bauwagen zur Verfügung stand. Aus den Reihen des TK Berenbostel sind viele Spitzensportler her vorgegangen. Dennoch sieht der Verein eine wichtige Aufgabe darin, den Breitensport zu fördern. Von 1400 Mitgliedern sind über 800 Jugendliche.

Ursel Laurenz ist seit der Gründung erste Vorsitzende des TKB. Ihr ist es zu verdanken, daß der Verein auch in schweren Zeiten seine Einigkeit erhalten hat. Ebenfalls seit zwanzig Jahren in Amt und Würden sind Arno Landmann als Sozialwart und Hella Urbar als Turnwartin. Zusammen mit anderen Gründungsmitgliedern erhielten sie beim Festkommers Geschenke vom Verein. Ursel Laurenz wurde zusätzlich beim Jubiläumsfest geehrt.

Hannelore Bremer wurde beim Festkommers für ihre Tätigkeit als Frauenwartin mit der Ehrennadel des Sportkreises Hannover-Land in Gold ausgezeichnet. Hella Urbat erhielt die höchste Auszeichnung des Deutschen Turnerbundes, die Ehrennadel in Gold, da sie seit zwanzig Jahren Kinderturnwartin des Vereins ist.

Den Abschluß der Jubliläumsfeier bildet ein Schauturnen am 6. Februar in der Mehrzweckhalle Berenbostel, an dem sich alle Abteilungen des TK Berenbostel beteiligen. Zu der Veranstaltung, die um 14 Uhr beginnt, sind alle Freunde des Vereins eingeladen.